

Réunion fructueuse entre Cuba et l'OMS/OPS sur les vaccins anti-Covid-19



Image: Prensa Latina

La Havane, 16 sept. (RHC)- Des spécialistes de Cuba et de l'Organisation Mondiale de la Santé et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé ont qualifié d'excellente et de fructueuse la première réunion officielle pour le processus de reconnaissance internationale des vaccins cubains anti-Covid-19.

C'est ce qu'a rapporté BioCubaFarma, le groupe d'affaires de l'industrie biotechnologique et pharmaceutique de notre pays ce jeudi sur Twitter.

Les scientifiques cubains ont présenté les détails des résultats des essais cliniques des vaccins Soberana 02, Soberana Plus et Abdala, ainsi que des candidats vaccins Soberana 01 et Mambisa.

Abdala, mis au point par le CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane a démontré une efficacité de 92,28 % lors des essais cliniques en termes de capacité à prévenir les maladies symptomatiques.

Le Soberana 02 hétérologue en deux doses plus un rappel de son homologue Soberana Plus, tous deux mis au point à l'Institut Finlay, ont montré une efficacité de 91,2 % dans la prévention de la maladie symptomatique au cours des essais cliniques.

L'Institut Finlay développe en ce moment le candidat vaccin Soberana 01 et le CIGB, le Mambisa

La nation caribéenne développe également le Soberana 01 de l'IFV et le Mambisa du CIGB. Les deux candidats vaccins ont jusqu'à présent des résultats encourageants. Mambisa est l'un des sept au monde destinés à être administrés par voie nasale.

La reconnaissance par l'OMS des vaccins cubains facilitera l'entrée de ces produits sur le marché international une fois que les besoins sur le territoire national seront couverts.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270508-reunion-fructueuse-entre-cuba-et-lomsops-sur-les-vaccins-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba